



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Interpellation von Franz Meyer, CVP/EVP-Fraktion:
Doppelspurausbau Basel-Delémont-Moutier-Biel**

Autor/in: [Franz Meyer](#)

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 22. September 2011

Bemerkungen: Als dringlich eingereicht
[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Auf die Anfrage von Nationalrätin Elisabeth Schneider-Schneiter, wo die für den Anschluss des Juras und des Laufentals an die Wirtschaftsregion Basel so wichtigen Projektes der Realisierung des Doppelspurausbaus Basel-Delémont-Moutier-Biel bleibt, verwies Bundesrätin Doris Leuthard am vergangenen Montag auf die Botschaft FABI (Finanzierung und Ausbau Bahninfrastruktur). Nach erfolgter Vernehmlassung wird nun die Botschaft zu Händen des Parlamentes ausgearbeitet.

Bundesrätin Doris Leuthard äusserte sich ausserdem dahin, dass eine Vorfinanzierung des Ausbauprojektes durch die betroffenen Kantone möglich sei.

Dazu stelle ich folgende Fragen:

1. Wie gedenkt sich die Regierung für das o.a. Projekt einzusetzen?
2. Wie gestaltet sich die Zusammenarbeit mit den anderen betroffenen Regierungen in dieser Sache? Unseres Erachtens müssten die Kräfte hier gebündelt werden.
3. Ist der Regierungsrat bereit das Projekt vorzufinanzieren?